



椿森中

令和6年度 学校だより 第1号
発行：千葉市立椿森中学校
千葉市中央区椿森4-1-1
発行日：令和6年4月12日

校長 阿部 健一郎

1 発行にあたって

昨年に続き校長を務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

保護者や地域の皆様に支えていただき、椿森中学校は今年で創立77周年を迎えることができました。歴史と伝統の重さと、未来へつないでいく責任を日々感じながら過ごしておりますが、子どもたちはとても素直で明るく、何事にも一生懸命取り組める素晴らしい生徒で、毎日見られる笑顔とやる気に我々が勇気づけられています。

4月8日には入学式を行い、117名の新入生を新たに迎えました。翌日には新入生オリエンテーションを行い、2・3年生が専門委員会や部活動の紹介をわかりやすく、楽しく行ってくれました。こうした縦のつながりが深く、温かいのも本校の特長で、毎年2・3年生には感謝をしています。1年生も、元気であいさつが素晴らしく、先輩とともに臨む体育祭などが、今から楽しみです。

さて、昨年の学校だより「椿森中」では、学校で行われている行事や日常風景、部活動の様子や各種表彰など、生徒が頑張っている姿をわずかながら紹介させていただきました。生徒の中には、初めて学校だよりに名前が載ったことをとても喜んでくれたと聞き、今年も同じように学校内外での生徒の活躍を伝えていきたいと思っています。よろしくお願いたします。

2 着任式、始業式を終えて

4月5日、初日の式を終えることができました。新2・3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

始業式では、各学年と5組の代表生徒から、以下のような力強い抱負が聞かれました。

- ・学習とスポーツの文武両道を目指す。

- ・苦手教科の克服に努める。
- ・部活動では今までの経験を生かし、協力して課題を克服し、大会に臨む。
- ・体調管理に気を付ける。
- ・先輩として良い手本となる。
- ・3年生として重要な年になる。義務教育最後の年、夢に向かって頑張る。
- ・チャレンジャーであることを心に刻む。
- ・勉強するとともに、行事も楽しむ。
- ・楽しむとしても、協力し合い、計画してくれた人に感謝する。
- ・学年生徒会としても、学年の課題を直し、さらに良い学年になるようがんばる。
- ・交流学級での勉強をがんばりたい。緊張すると思うが、仲良くがんばりたい。
- ・1年生が入学したので、先輩として1年生に教えられるようがんばりたい。

2学年代表 (2-3)

3学年代表 (3-3)

5組代表

※3名の言葉を抜粋して記載しました。

3 令和6年度の職員について

令和6年度は、7名の職員を迎え入れました。新たな気持ちで、心を一つにがんばりたいと思います。(★新たな着任職員)

校長 阿部 健一郎

教頭

教務主任

研究主任

1学年主任

1-1担任

1-2担任

1-3担任

1年副担任

1 年副担任

2 学年主任 兼 生徒指導主任

2 - 1 担任

2 - 2 担任

2 - 3 担任

2 年副担任

3 学年主任

3 - 2 担任

3 - 3 担任

3 年副担任

3 年副担任

5 組担任

5 組副担任

非常勤講師

養護教諭

事務長

主事

技能員

図書館指導員

スクールカウンセラー

給食非常勤

〃

部活動指導員

スクールサポートスタッフ

ALT

よろしく願いいたします。

4 入学式を終えて

緊張した面持ちで入場した新入生でしたが、式に臨む姿勢は大変立派で、呼名の返事も大きく堂々としていました。新入生誓いの言葉では、

さんが、今後の中学校生活の抱負や決意を堂々と話しました。

椿森中学校には「誇り高き椿森中をつくろう」という、代々語り継がれている合言葉のような目標があります。生徒一人一人が、椿森中で学び、先輩と共に新たな歴史を作っていくことに誇りをもち

ながら、伸び伸びと成長してほしいと思っています。



1 年生の廊下には目標の桜が咲いています。



入学式は桜と菜の花が満開でした。